



El flamante Centro Cultural de la ciudad milenaria recibe nueva denominación y pasa a llamarse Auditorio Ciudad de Adra. Así se ha decidido en el último Pleno ordinario de la Corporación Municipal con los votos favorables del Partido Popular, el Partido Socialista y VOX, y la abstención de Plataforma por Adra. Un espacio escénico que no solo estrena denominación, sino que durante este 2023 se vio beneficiado de unas importantes obras de rehabilitación, reforma y adaptación que no han dejado indiferente a nadie.

La ciudad de Adra es un referente cultural en el conjunto de la provincia de Almería en los últimos años, gracias a la firme apuesta por una programación de calidad y de alcance no solo local, sino también comarcal y provincial. Una programación que se desarrolla casi en su totalidad en el hasta ahora denominado Centro Cultural, uno de los espacios escénicos más importantes de la provincia de Almería, un edificio polivalente con uno de los espacios escénicos de mayor capacidad. Este espacio cultural es un importante foco de difusión cultural con casi tres décadas de historia.

Con todo, la Corporación Municipal, al unísono, han querido enfatizar el carácter escénico de esta infraestructura, como uno de los más relevantes de la provincia de Almería y el conjunto de Andalucía, aprobando esta nueva denominación de Auditorio Ciudad de Adra, un nombre con "mayor empaque y mayor proyección", como así lo ha explicado el portavoz del equipo de Gobierno, José Crespo.

Espacio escénico recién renovado

Recientemente, el Ayuntamiento de Adra ha culminado las obras de rehabilitación, reforma y adaptación de este espacio escénico, con las que se ha reforzado y mejorado la estructura, eficiencia energética y funcionamiento del edificio. Estos trabajos, de gran envergadura, han conseguido remodelar físicamente el edificio para hacerlo accesible a los usuarios y usuarias, especialmente para las personas con movilidad reducida, tanto en el interior como en las plazas de acceso.

Igualmente, esta actuación ha supuesto una remodelación integral del patio central de butacas,

desde las condiciones acústicas, suelos, butacas, paredes, techos; así como la remodelación global de las fachadas del edificio y las plazas en la que se encuentra ubicado. Unos trabajos que también alcanzan su iluminación y sonido. Una reforma integral que ha tenido como principal objeto modernizar el principal espacio escénico del municipio.

Proyecto de humanización de la N-340A

Asimismo, la Corporación Municipal ha aprobado el punto relativo a la toma de conocimiento del Proyecto de Trazado de 'Humanización de la travesía de la N-340A a su paso por La Curva', remitido por la Demarcación de Carreteras de del Estado en Andalucía Oriental. A la par se ha aceptado la propuesta de entrega de la travesía urbana de la N-340A, si bien la transferencia de titularidad no será plenamente efectiva hasta que las obras hayan sido recibidas de conformidad, y el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana dicte resolución de transferencia del tramo. Un punto que ha salido adelante con los votos favorables del Partido Popular y VOX y las abstenciones del PSOE y Plataforma por Adra.

Adra, 10 de octubre de 2023